



München, 12.03.2019

Fahrradroute westlich der Bahnstrecke von der Baierbrunner Straße bis Mittersendling

Antrag

Der BA 19 beantragt auf dem ehemaligen Industriegleis von der Baierbrunner Str. über die ehemalige Eisenbahnbrücke über die Boschetsrieder Str. bis zu Zielstattstr. einen Fuß- und Radweg zu errichten.

Unabhängig von der Verwirklichung dieses Weges unterstützt der BA 19 das Vorhaben des BA 7 eine Radroute im Distlhofweg auszuweisen und auch im Bereich des BA 19 entsprechend auszuschildern.

Begründung

Diese Verbindung würde einen sicheren Lückenschluss zwischen vorhandenen bzw. geplanten Radrouten darstellen.

Im Norden könnte diese Verbindung an die vom BA 7 geforderte Ersatzroute über den Distlhofweg anschließen: Die Bahnunterführung am Bauernbräuweg ermöglicht dann die Weiterfahrt sowohl östlich als auch westlich der Bahnlinie.

Im Süden wird eine Verbindung in Ost-West-Richtung entlang der ehemaligen Gleistrasse, aber auch weiter Richtung Solln entlang der Baierbrunner Str. möglich.